

Agir Autrement pour Nivolas

Nous ne parlerons pas de notre ressenti sur la tenue des conseils municipaux, de la tension existante de plus en plus évidente à l'égard des quatre élus d'opposition.

Nous n'évoquerons pas la commission des Finances, primordiale s'il en est, qui n'a pas été réunie en 5 mois.

Nous n'évoquerons pas l'absence de certains comptes-rendus de commissions pourtant importants pour la bonne circulation de l'information au sein du conseil municipal.

Nous ne développerons pas le manque de débats même dans la majorité, dès lors que certains en ont décidé ainsi, ni la façon peu cavalière dont nous sommes retoqués lors de nos demandes de mise au point.

Nous ne détaillerons pas notre impression d'avancer nos idées et de souvent faire face à une fin de non-recevoir sans aucune explication.

Nous n'insisterons pas sur le fait que certaines de nos questions et de nos propositions ne soient ni traitées ni suivies lors de commissions appropriées. Et pourtant, nous ne voulons que travailler en bonne intelligence avec la majorité pour l'avenir de la commune et l'intérêt de ses habitants.

Non, nous préférons mettre l'accent sur notre volonté d'agir et d'honorer le mandat que nous ont donné 35% des Nivolésiens qui se sont exprimés.

Nous demandons que les conseils municipaux deviennent des lieux de débats et d'échanges constructifs dans l'intérêt général et non une simple chambre d'enregistrements. Nous désirons collaborer positivement aux commissions municipales et y apporter notre vision de l'avenir de la commune.

«S'opposer n'est autre que proposer»

Robert Sabatier, homme de lettres

Nous serons attentifs aux décisions prises par la majorité et interviendrons toujours pour comprendre leurs décisions.

A l'heure où nous écrivons cet article, la France entre dans une deuxième période de confinement et subit à nouveau de terribles attaques terroristes. Remises en question, adaptations et changements font désormais partie de notre quotidien. On a beau avoir des points de vue différents, des spiritualités différentes, des idées politiques différentes, nous avons en commun la volonté de vivre ensemble dans une société ouverte et pacifiée.

Nous voulons à l'aube de l'année 2021 souhaiter à chacun, chacune, de nos concitoyens de trouver au sein de nos familles, cercles amicaux et professionnels, les ressources nécessaires pour continuer à avancer, face aux défis sanitaire, écologique, géopolitique mais surtout humain !